

Valoración de la situación educativa de la Junta de Personal de Las Palmas

 Lunes, 18 de Enero de 2016 14:43:47



Rueda de Prensa de la Junta de Personal docente no universitario de la provincia de Las Palmas durante la cual, el presidente de la misma -[Emilio Armas Ramírez](#)-, realizó un repaso y valoración de la situación educativa actual, incidiendo en los graves recortes existentes y los problemas que ello está generando en los centros educativos. Tras la Rueda de Prensa, se registró ante la Consejería de Educación la valoración escrita de la Junta de Personal, emplazando a la Consejera de Educación a adoptar las medidas necesarias para superar la actual situación y mejorar el sistema público educativo en Canarias. En la zona de "Descargas Relacionadas", bajo este texto, puedes acceder al escrito trasladado en el día de hoy a la Consejera de

Educación del Gobierno de Canarias.

Última actualización Lunes, 18 de Enero de 2016 15:26:12